

# エンカレ通信 京都版

## 2017年3月号

### 職場実習

〇社様にて、5日間事務及び事務補助業務の実習を行いました。今回の実習では、『報告・連絡・相談の実践』、『事務職のイメージの把握』、『コミュニケーション』の3つの目標を掲げて取り組みました。

業務の内容は、『名刺入力』、『アンケート集計・分析』、『チラシ修正』、『企業情報調査』、『イベント準備』を中心に行いました。昼休憩および終業前件数・状況等の内容を交えた進捗報告がスムーズに行うことができ、担当者様から良い評価を頂きました。

その一方で、緊張で挨拶が行えないことがあったので、今後は改善していきたいと思いました。また、今後の実習で一步先(=相手様)のことを考えて業務にとりくみたいと思いました。

(利用者A)

2月6日から17日にかけて、Y社様の実習に行ってきました。こちらでは、実習生多数受け入れておられ、体調面や接し方などで手厚い配慮いただきました。主な作業内容は屋外での洗車でしたが、冬の厳しい気候の中、丁寧に作業をするのが大変難しかったです。

別作業としてオイルフィルターの解体やハンコ押しなどもあり、普段ワークサンプルでやっていたことが活かされたと思います。また、目指すべき職種などについても実習先の社長さんに具体的なアドバイスをいただけたこともよかったですと思います。

(利用者B)

私は、S社様で11/21から週をまたいだり、振り返りの日を調整したりしながら2/23まで実習を行いました。実習の内容は、大型ダンプのディスクホール(ブレーキとホイールの組み合わせ)の出荷の準備の手伝いとその他業務、部品のピッキング業務です。

実習の感想としては、長期間にわたる実習で、さらにフルタイムと大変でしたが、少しずつ作業を覚えてゆくことができてよかったです。また、忙しい時と仕事が少ない時がありましたが、疲れすぎないで実習を続けることができました。今後の改善としては、やや見落としがあったのでメモなどをしっかり取り、作業確認をしっかりすることです。

(利用者C)

私は、M社様での実習を行いました。業務内容としては、以前別の実習で経験した配膳・下膳や、タオル等の片付け、デイサービス利用者のための浴室準備、利用者とのふれあいを担当しました。主に洗い物や、配膳・下膳、タオルの片付け等で時間があつという間に過ぎていくことが多く、やはり総勢50名近くに上る利用者の方や、職員の方の食器を洗うのは時間がかかったほか、利用者の方と一緒にタオルを畳んだり最終的には利用者の方に交じってカラオケにも参加してもらったりと、5日間という短い間で現場にも慣れ、とてもよい経験ができました。

(利用者D)

### 就職者の方のコメント

残り1ヶ月で利用期間満了という中、ようやく就職することが出来ました。就職の目処が立たない中突然舞い込んできた求人にすぐ応募し、そのまま採用されたため安心はしましたが、実習を経たものではないため、雰囲気は全く分からず不安も半分あります。

自身としては初めての長期雇用となりますが、あくまでアルバイト雇用ですので、長く働くことは考えず、まずはここで働く感覚を身に付け、キャリアアップのための下地を構築していきたいと考えております。

就職は努力に越したことはないですが、それでも100%確実に就職できる保証はありません。万一の状況になった場合のパターンも考えておいたほうが良いでしょう。

(利用者E)

# ソーシャルクラブ

## 冬だからこそ花を見に行こう

2月24日に私達のグループは京都府立植物園にいきました。この時期はまだ咲いている花は少なかったけれど、2月10日から3月10日までの期間に「早春の草花展」というイベントがあり、そのイベントでは多くの花を見ることが出来ました。

温室では6つのエリアに分かれていて、エリアごとに環境が違い、環境の違いで育つ植物が変わることを感じられました。昼食は園内にある「森のカフェ」と言うところで食べました。お店に入る前に食券を券売機で買ってからお店の人に渡す形のお店でした。

(利用者F)

## 大阪食べ歩き

今回初めてソーシャルクラブに参加しました。私達のグループは、大阪の梅田で「美味しいグルメとエンターテイメント」をテーマに、食事とダーツを楽しみました。印象に残った事は、文化というキーワードです。自分でたこ焼きを作れる店「蛸之徹」で食事、店内には有名人のサインがたくさんありました。

その後、ナムコでダーツ行い、最近の流行を実感しました。こうした共通の話題や趣味を共有できる場所やメディアが文化を形作っていくのではないかと改めて思いました。ソーシャルクラブを通して何か気づきや発見を今後も得られたらと思います。また、メンバーやスタッフのみなさんにとってもお互いをよく知るいい機会になったと思います。ありがとうございました。

(利用者G)



### ご家族の皆様へ

まだまだ寒い日も続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。朝明るくなるのが随分と早くなっているのを見ると、季節が進んでいるのを感じます。春は、もうそこまでやってきているのかもしれない。

さて、3月18日(土)14:00より家族ミーティングを予定しております。ご家族の皆様とお話をさせていただける貴重な機会であり、また、ご家族間で意見交換や交流を深めるよき機会と考えております。お会いできるのを楽しみにしております。

それでは今月もどうぞよろしくお願い致します。

所長 小谷泰政

### 編集後記

今月もエンカレ通信をご愛読いただき、ありがとうございます。今月から前任の浅野さんから編集長を引き継ぎました江上です。初めて編集の作業をさせていただいたので緊張しましたが記事が出来ていくにつれて、少しずつ楽しむ余裕が出てきました。来月のエンカレ通信もよろしくお願い致します。

(利用者H)

### 3月の予定

18日(土)土曜開所日  
→家族ミーティング

24日(金)  
→ソーシャルクラブ

31日(月)  
→午前開所